
Cette semaine, nous nous réjouirons devant la vision de Dieu, 
devant sa cité. Nous serons encouragés à persévérer dans 
la prière. Nous visiterons quelques promesses, nous nous 
attendrons à elles et nous louerons Dieu ensemble.

As-tu peur du regard des autres ? Il faut du courage pour 
se montrer un(e) chrétien(ne) authentique ! Cette semaine, 
observe le Maître : Fidèle au Père, il va continuer d’exposer 
à tous qui il est et d’où il vient. Il ne reculera pas devant 
l’incrédulité massive du peuple mais, avec force, courage et 
détermination, il va imposer ses valeurs. Le chrétien ici-bas 
doit être comme un thermostat dans une pièce car il doit 
donner SA température et non s’accommoder au climat 
ambiant (thermomètre). Quel genre de chrétien(ne) es-tu ?

Jean 6. 59-71

J’aime la lucidité avec laquelle Jésus aborde le problème de la chair : elle ne sert à rien 
(verset 63) ! « Facile à dire ! Elle me colle à la peau ! », me diras-tu. Mais lorsque nous comprenons vraiment 
ce concept, nous pouvons laisser Christ s’installer et se former dans notre vie. Le reste du temps, quand la 
chair l’emporte, il nous faut rester vigilants et SENSIBLES à l’Esprit pour être prompts à demander pardon, 
etc. Selon le dictionnaire, un disciple est à la fois celui qui reçoit et adhère à l’enseignement d’un maître. 
Visiblement, nous avons ici deux catégories de disciples : ceux qui ont seulement écouté la doctrine ensei-
gnée par Jésus (verset 66 : ils ne restent pas !) et ceux qui désiraient l’appliquer, l’intégrer à leurs propres vies 
(les douze, verset 68). Écouter et même lire la Bible ne fait pas de toi un(e) disciple de Jésus ; mais si 
tu transformes ta lecture par des ACTES témoignant de ton attachement à la Parole et de ta volonté 
de changer, tu es en train de continuer ce que Jésus a commencé : voilà la marque du(de la) véritable 
disciple.
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Jean 7. 1-13

Imagine une seconde être le frère (ou la sœur) de Jésus. Quels seraient tes sentiments 
vis-à-vis de lui ? Éprouverais-tu de l’admiration ? De la jalousie ? Et si ton frère te disait que tu ne peux être 
sauvé(e) qu’à travers lui, comment le prendrais-tu ? Situation difficile et délicate n’est-ce pas ? D’un côté, 
c’est juste ton frère, mais d’un autre, il prétend n’être rien de moins que ton Sauveur ! Tu comprendras peut-
être un peu mieux maintenant pourquoi les frères de sang de Jésus ne croyaient pas en lui. Quels sont tes 
sentiments vis-à-vis d’un membre de ta propre famille lorsque tu vois qu’il est plus proche de Dieu 
que toi ? Cela t’énerve-t-il ? Te laisse-t-il indifférent ? Prends garde ! Tu risques d’amasser des charbons 
sur ta tête si tu t’éloignes du Seigneur, sachant que tu as tout ce qu’il te faut chez toi pour remonter la 
pente. Jacques et Jude, tous deux frères de Jésus, ont toutefois embrassé la foi des années plus tard. Ils ne 
se vantent pas dans leurs épîtres de leur parenté mais se présentent comme serviteurs du Seigneur Jésus-
Christ. Wow !

                       

Jean 7. 14-24

T’est-il arrivé de tomber sur des pasteurs qui « parlent de leur propre chef » ? C’est-à-
dire qui reçoivent la gloire des hommes et refusent de la rendre à Dieu. C’est triste mais cela existe ! Nous 
sommes appelés à être des « réflecteurs de gloire » et non des « réservoirs » ! Jésus lui-même tire toute 
sa gloire de son Père (verset 16), lui à qui il est juste que toute la gloire soit rendue ! Ça fait réfléchir n’est-ce 
pas ? Le Maître soulève un grave problème : il s’agit du manque de concordance entre ce que les Juifs se 
disent être et ce qu’ils font en réalité. Ils prétendent observer la loi au pied de la lettre mais ne sont pas 
capables d’appliquer le 2e commandement le plus grand qui consiste à aimer et servir son prochain (verset 
23). Ce décalage est insupportable à Jésus. Mieux vaut ne rien laisser paraître que de fausser son image et 
confondre les incrédules qui jugent selon l’apparence ! Songe à cela une minute : par ta manière de vivre, 
soit tu attires, soit tu éloignes ceux qui cherchent la vérité.
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Jean 7. 25-39

Jean 7. 40-53

Encore une preuve flagrante que le peuple était mal enseigné et que les pharisiens ne 
connaissaient pas les Écritures (verset 27) ! Si les « docteurs » de la loi de l’époque s’étaient penchés un peu 
sur les textes de l’Ancien Testament, ils auraient vu, avec Michée par exemple (car nombreuses sont les pro-
phéties annonçant sa venue !), que Jésus était bien celui qu’il prétend être ! « Et toi, Bethléem Ephrata, petite 
entre les milliers de Juda, de toi sortira pour moi celui qui dominera sur Israël, et dont l’origine remonte aux temps 
anciens, aux jours de l’éternité » (NEG, Michée 5.2). Il ne leur restait plus qu’à interroger Jésus ou ses parents 
sur sa ville natale, et voilà ! Mais Dieu a tout prévu ; depuis l’endurcissement des cœurs jusqu’au triomphe de 
la croix, rien ne le surprend. Son plan parfait est en train de se dérouler sous leurs yeux, car c’est à travers le 
rejet d’Israël que les âmes seront rachetées… Difficile de cerner les pensées de Dieu, n’est-ce pas ? Ne doute 
jamais qu’il reste souverain dans chaque détail de ta vie. Rien n’échappe à son contrôle.

Comme nous l’avons vu hier, Jésus est la cause de divisions au sein du peuple et cela 
n’inquiète en rien Dieu le Père. C’est intéressant car, au moment où il meurt à la croix, il va rassembler tous 
les peuples de la terre ; mais tant qu’il est en vie, il dérange, confond, interpelle. Les pharisiens vont même 
jusqu’à dire qu’il séduit (verset 47). Bien sûr, le terme est mal choisi ! Le Maître OFFRE sa vie, une vie abon-
dante, la vie éternelle ; la loi leur a monté à la tête, ils maudissent le peuple qu’ils sont censés enseigner et 
guider (verset 49) ! La jalousie et la haine leur font perdre la raison. T’est-il arrivé de proférer des non-sens 
lorsque tu es en colère ? Dans ces moments-là, la chair fait ressortir ce qu’il y a de pire en toi. Une colère in-
contrôlée est l’instrument du diable pour ta propre destruction. Le chrétien possède un formidable bouclier, 
le Saint-Esprit, qui nous aide à dompter de tels sentiments avant qu’ils ne commettent l’irréparable. Tel un 
cheval fou. Utilises-tu ce bouclier ou laisses-tu ta chair diriger ta vie ?
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